
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 23.10.2017
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude x

Denise Kaupat x

Dmytro Leus x

Gary Strauß x

Fabian Krautwald x

Hanna Rips X (ab 17:56)

Imanuel Heymans x

Jannik Esser x

Katharina Polzen x

Lukas Heflik x

Marc-Oliver Bahl x

Marvin Vincent Hose x

Miriam Dreesbach x

Natalie Kirstein x

Olessa Daniev x

Ronald-Lukas Ort x

Ronja Immelmann X (bis 17:53)

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x
Arantxazu Bößem Esperilla X (bis 17:53)

Erik Kupschke x

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff x

Saskia Koza x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:

→Post:
 Flyer für Mastermesse

→E-Mails:  
 Die letzte Deadline für QVM-Anträge in diesem Jahr ist auf Dekanatsebene am

24.11.2017. Herr Kollmann bittet daher, dass dezentrale QVM-Anträge bis spätestens
10.11.2017 bei der WE-Geschäftsstelle vorliegen,damit sie noch von der
Fachkommission begutachtet werden können. Zur Verfügung stehen noch etwa
328.000€.

 Einladung zum Tag der Lehre am 09.11.17
 Liebe Fachschaftsteams,

 dürfen wir Sie höflich daran erinnern, uns bis Dienstag, 31. Oktober 2017 eine
Rückmeldung zu Ihrem Angebot während der Wochen der Studienorientierung (15.01.-
26.01.2018) zu geben?
 Leider müssen wir das Programm spätestens Anfang November in Druck geben, damit die
Schulen rechtzeitig informiert sind und es wäre bedauerlich, wenn wir das Angebot der
Wirtschaftschemie dort nicht veröffentlichen könnten.

 Bitte teilen Sie uns unter der E-Mail-Adresse studienorientierung@hhu.de mit, welche S
prechstunden von Ihnen in der Zeit vom 15.01. - 26.01. geöffnet werden können (wichtig
wären Angaben zu Datum, Uhrzeit und Raum).

 Beiliegend finden Sie auch das Veranstaltungsprogramm aus dem letzten Jahr.

 Bei Fragen können Sie sich jederzeit sehr gerne per E-Mail oder Telefon an uns wenden.

 Viele Grüße und vielen herzlichen Dank für Ihr Engagement!

JEDER RAT SOLL AN DER UMFRAGE ZU DEN 
SPRECHSTUNDEN TEILNEHMEN!!!


→Berichte:  
 30.11 Tag der Studierendenschaft
 ASTA-Garten wird neu aufgesetzt, Freitag, 27.10 um 12:30
 Morgen ist Studienbeirat, Sven geht hin

mailto:studienorientierung@hhu.de


 FSVK:
 Es gibt nun Flyer fürs Campuskino
 FSREf hat wieder Sprechstunden und plant eine Weihnachtsfeier
 Problem mit der WIWI-Party: Es gab einen Kurzen, weil die Kabel nass

gemacht wurden, nun ist die Frage, wer im Falle einer Panik oder anderem
haftet.

 Flyer vom Schikimiki, Gutschein für einen Shot
 Spenden am Familienbüro bis 20.11 für Kinder ohne Geschenke
 Mobilitätsmelder, damit der AStA die Fahrplansituation verbessern kann
 Christophstraße hat sich beschwert, dass es eine Ersti-Woche gab
 Mediziner bekommen Ärger aufgrund der Kleiderkette
 Demnächst werden Grillflächen deklariert, wo oder wie viele weiß noch keiner
 Es gab Probleme mit den Raumbuchungen
 Phil-Fak Party benötigen 6-8 Wochen Vorlauf
 Überlegungen, als Alternative zum SP-Saal ein Zelt auf der Wiese, auf der

letztes Jahr die ESAG war, aufzubauen.
 WE
 Studiengangsreakkreditierung steht an, Kirsten hat analysiert, wie viele

Modulplätze angeboten werden MÜSSEN. Es fehlen ca 160
Mastermodulplätze. 36/68 Masterstudierende exmatrikulieren sich wieder.

 Bachelor geht so gerade eben
 Protokoll wird auf FB hochgeladen.

Top 0:  Raum:
 Pfand ist immer noch hier
 Erstaunlich wenig Fruchtfliegen und es stinkt nicht = gut
 Marc hat die Töpfe gespült

Top 1:  Finanzanträge:
 Beim Copy Center Süd muss neues Papier bestellt werden. Jannik kümmert

sich.

Top 2:  : Party
 Sven berichtet: Timo vom Stone: gerne freitags ab Dezember, Termin kann

man noch absprechen, 300-700 Leute Kapazität, klang für Sven am
sympathischsten.

 Schickimiki bereits auf FB berichtet
 Cube 24.11 ist frei, schwammige Infos zur Personenzahl
 Einbindung der Party in den laufenden Betrieb beim Stone?
 wenn ja, dann mit Karten, vergünstigt für Studenten
 Ans Stone wird kommuniziert: Bioparty, offen für andere Studierende.
 Sven fragt, ob das Stone Eintritt nimmt und wie man das mit Karten regeln

könnte, wie lange die offen haben, Getränkespecials?, und Musik



Sonstiges:

Miriam tritt als HV für den Mailverteiler zurück. Gary übernimmt diese Aufgabe.

ACHTUNG: AM 30.10 WIRD KEINE
SITZUNG STATTFINDEN,
AUFGRUND DER FOLGENDEN
FEIERTAGE!!

Ende der Sitzung: 18:31
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Sven Langwasser


